

Nos acercamos a la labor de la Red de Lucha contra la Trata de Mujeres y Niñas, víctimas de explotación sexual



Eva Márquez, *coordinadora estatal de la red de lucha contra la trata de Diaconía*

(PODCAST, 11/09/2019) Intercambiar información y crear protocolos de actuación para la acción conjunta de ONG, Administración y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, es el camino a seguir para luchar contra un problema de la magnitud y complejidad que supone la Trata de Mujeres y Niñas con fines de explotación sexual.

Eva Márquez es antropóloga, trabajadora social y coordinadora estatal de la red de lucha contra la trata de las entidades evangélicas vinculadas a Diaconía. Con ella le tomamos el pulso a esta labor tan importante en la entrevista que os ofrecemos a continuación.

Más información: www.diaconia.es / www.diaconiamadrid.org

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Eva Márquez: "El trabajo contra la trata de las entidades y los voluntarios evangélicos es estupendo"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Miércoles, 11 de Septiembre de 2019 00:00

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica